

Hier ist eine kurze Pressemitteilung über die 25. Stadtmeisterschaft im Beachvolleyball im Jahnbad Weißwasser:

Am vergangenen Wochenende fand die 25. Stadtmeisterschaft im Beachvolleyball im Jahnbad Weißwasser statt. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg, mit **nicht erwartetem Sonnenschein** und **toller Stimmung**. Zum ersten Mal wurden die Finalsspiele unter Flutlicht ausgetragen, was für eine besondere Atmosphäre sorgte.

Das Siegerteam der Meisterschaft war "Der Klos und seine Beilagen". Herzlichen Glückwunsch an das Team!

Die Veranstalter, die Abteilungen Volleyball der Vereine Grün-Weiß Weißwasser und der TSG KW Boxberg/Weißwasser bedanken sich ausdrücklich bei allen Spendern, Sponsoren und Helfern.

Die 26. Meisterschaft findet am 10.08.2024 wieder im Jahnbad statt.

Sport frei!

Jens Werner